

La FAPA Francisco Giner de los Ríos está organizando una *Marcha Nocturna de Duelo por el Genocidio en Palestina*, al seguir considerando como inadmisibile convivir con un ataque frontal y bárbaro a los Derechos Humanos como el que estamos contemplando día a día.

Madrid, 19 de septiembre de 2025

La FAPA Francisco Giner de los Ríos, representante de las madres y padres del alumnado en la Comunidad de Madrid, lleva varios años manifestándose y actuando frente a la inaceptable realidad que vive el pueblo de Palestina. Entre otras comunicaciones, decíamos en una [nota de prensa en noviembre de 2023](#) que la FAPA “*exige el inmediato alto el fuego y condena todo tipo de violencia contra la población civil, especialmente contra los menores, con independencia de quién la protagonice y en el territorio que ocurra*”, palabras que nunca hemos dejado de repetir y lo volvemos a realizar hoy y cuantas veces sea necesario.

Nuestra federación considera que ya se terminado el tiempo de las palabras al aire y los comunicados sin recorrido más allá del momento mediático puntual. Nunca sobrarán, pero han demostrado su falta real de impacto. Actuaciones como las movilizaciones ante un evento como la Vuelta Ciclista a España han tenido, por lógica, una repercusión mundial de denuncia del genocidio que se está cometiendo. Aplaudimos esa iniciativa de la sociedad.

En este sentido, la FAPA Francisco Giner de los Ríos anuncia que está organizando una *Marcha Nocturna de Duelo por el Genocidio en Palestina*, cuya comunicación a la Delegación del Gobierno en Madrid ya fue comunicada antes de iniciar el proceso de su organización. Incluimos la imagen provisional del cartel de la convocatoria:



MARCHA NOCTURNA DE DUELO POR EL GENOCIDIO EN PALESTINA



20:30H PLAZA DE ATOCHA

RECORRIDO

22:30H PLAZA DE CIBELES

LA COMUNICACIÓN DE LA MARCHA A LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN MADRID FUE REALIZADA POR LA FAPA FRANCISCO GINER DE LOS RÍOS, ENTIDAD QUE ORGANIZA LA MARCHA

10 DE OCTUBRE DE 2025

(EN LOS PRÓXIMOS DÍAS SE DIFUNDIRÁ ESTE CARTEL INCORPORANDO LAS ORGANIZACIONES QUE INTEGRARÁN DEFINITIVAMENTE LA PANCARTA DE CABECERA COMO CONVOCANTES DE LA MARCHA, ASÍ COMO EL MANIFIESTO CON LAS RAZONES DE LA CONVOCATORIA, PERO ID RESERVANDO LA FECHA EN VUESTRAS AGENDAS)

Como se puede observar en éste, en breve plazo se difundirá el definitivo con la totalidad de entidades sociales que encabezarán la pancarta y que, por tanto serán convocantes de la marcha junto con nuestra federación.

Por otro lado, reiteramos algo que dijimos también en aquella nota de prensa: “*Todas las asociaciones federadas tienen, como siempre, los servicios jurídicos de la federación a su disposición, para defenderlas de forma individual y colectiva ante quienes pretendan coartar sus derechos y libertades.*”. En aquel entonces, la embajada en España de Israel se permitió la licencia de censurar las actuaciones de las asociaciones de madres y padres del alumnado, pidiendo que se prohibieran las concentraciones previstas en las puertas de los centros educativos, y desde la FAPA tuvimos que contestar ante semejante acto de intento de coartar la libertad de expresión en nuestro país.

En la actualidad, en sentido parecido, queremos dejar constancia de que hay asociaciones de madres y padres, salvo excepciones todas federadas a nuestra federación, que están suscribiendo comunicados sobre una supuesta presión desde la Consejería de Educación a centros educativos para que no se realicen actos en contra del genocidio en Palestina. Si bien es cierto que no hemos recibido reclamación alguna por parte de asociación o centro educativo alguno, no consentiremos que se coarte la libertad de expresión ni de participación social en modo alguno, por lo que solicitamos que se nos hagan llegar las presiones que cualquier asociación federada pueda recibir por parte de la consejería o de cualquier otra procedencia.

Por supuesto, tampoco aceptaremos cualquier intento de injerencia o manipulación política desde entidades políticas o desde cualquier otro espacio que, haciéndose pasar por lo que no es, intente en algún momento manipular a las asociaciones de madres y padres para favorecer intereses de entidades políticas, sean del signo político que sean.

Es decir, la FAPA Francisco Giner de los Ríos apoya la movilización que están llevando docentes bajo la denominación de *Marea Palestina: La educación contra el genocidio*, y está de acuerdo y apoya que las asociaciones de madres y padres suscriban escritos de apoyo a esta movilización. La FAPA no participará en cualquier intento de apropiación y manipulación de estas u otras movilizaciones, ni de escritos que las apoyen, para favorecer intereses político-partidistas.

Finalizamos llamando a la imprescindible unidad de acción, que debe ser sana y sincera, reiterando la necesidad de denunciar el genocidio que se está realizando contra el pueblo de Palestina, y os animamos y pedimos que participéis en la marcha nocturna que estamos organizando, que, como todos aquellos en los que nos involucramos, será un acto libre de la sociedad y convocado solo por las organizaciones sociales que pronto daremos a conocer.